
Empfang am 09.07. Lorenzer Platz - Aufstiegsfeier
Beitrag von „König“ vom 9. Juli 2018, 18:24

Wie gesagt, mir erschliesst sich noch immer nicht der Sinn dieses Empfangs. Als ob ein, mit
Verlaub, Aufstieg sowas außergewöhnliches ist. Bzw., was rechtfertigt ein Aufstieg ein Empfang
des Ministers? Das auf der Burg war gerade so noch tolerierbar.
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